



輝け！北っ子

平成29年8月28日発行

8・9月号

発行責任者 紺野 宗作

陸の王者から水の王者へ

二本松市小学校水泳大会 200mリレー男女とも優勝 新記録2人

7月25日（火）に開催されました市小学校水泳大会では特設水泳部の素晴らしい活躍が見られました。18人もの入賞のほか、200mリレーは男女とも北小学校が優勝。5月の陸上大会に続き男女ともリレーを制するという快挙です。まさに陸の王者から水の王者へといったところです。

また、4年女子50m自由形で齋藤理子さん、6年女子50m背泳ぎで齋藤真子さんの姉妹の2人が大会新記録を出しました。子ども達のこれまでの努力と素晴らしい活躍に大きな拍手を送りたいと思います。

9月には水泳学習のまとめとして、学年ごとに校内水泳記録会が行われます。開催日時は各学年の学年日より等でお知らせされますので、ぜひご来校いただき子ども達に声援をお送りください。



自分の心の中に3本の木を育てよう！

2学期の始業式では、北小の学びのシンボルである「敬学の松」にちなんで、3本の大きな太い木を心の中で育ててほしいこととお話しました。

「げん木（元気）」を育てよう。

元気いっぱい運動したり、勉強したりすること。そして少しぐらいのことでくじけない心と体を作り、少々困難なことにも挑戦できるようにしましょう。

「ほん木（本気）」を育てよう。

授業にあきてしまう人がいたら、それは「ほんき」という木が枯れている証拠。先生や友だちの話によく耳を傾け、本気になって勉強できるようにしましょう。

「こん木（根気）」を育てよう。

自分の目標を立てたら、少々難しいと思っても、目標に向かって、根気強く、そして粘り強く努力することができるようになりましょう。

* 3本の木を心の中に育て、充実した2学期になることを願っています！

二本松少年隊顕彰祭



7月28日（金）に二本松少年隊の顕彰祭が霞ヶ城公園千人溜で行われました。

戊辰戦争に出陣した12歳から17歳の子ども達で編成された二本松少年隊を顕彰する式典です。当日は、二本松藩第18代当主の丹羽長聰様、二本松市長様など多くの関係者が参列されました。

北小学校は、この式典で毎年「剣舞」を奉納しています。子ども達は、命をかけて二本松を守った当時の少年達に思いを馳せ、凜とした素晴らしい舞を披露することができました。

「剣舞」は、10月に行われる北っ子祭りでも披露する予定です。

弁当給食始まりました！

給食室の耐震工事のため、2学期より弁当給食となりました。決められた予算の中で最大限の努力をしながら献立を作成しました。

しかし、献立の内容は、自校で作った給食には到底及びません。これまでの給食の有り難さを感じております。子どもたちが豊かな人間性をはぐくみ、生きる力を身に付けていくためには、何よりも「食」が重要です。この機会にこれまで以上に「食」に関心を持ち、望ましい食習慣や食を通して感謝の心を育てていきたいと思っています。



ドライカレー 野菜コロケ サラダ等